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長野西ロータリークラブ

会長／清水 光朗 幹事／小山 浩太郎 クラブ会報委員長／轟 修平

SAA／村田 弘志 副 SAA／西沢 徹

会長挨拶 清水光朗会長

皆様､ こんにちは｡ 本日､ 第２回目のご挨拶を

させて頂きます｡

さて､ これまでの先輩会長さん達のご挨拶では､

皆様に役立つそれぞれのお仕事上からの情報をお

話しされておりました｡ それにならって､ 私も印

刷についてと考えましたが､ あまりお役に立てな

かったらお許しを頂きます｡

印刷は15世紀半ばにグーテンベルグによって発

明され印刷革命､ それが中世で最も重要な出来事

の１つとされている｡ 活版印刷はルネサンス､ 宗

教改革､ 科学革命の発展に寄与した｡ もっとも､

アジアに於いても13世紀元の時代に木活字の印刷

方は発明されている｡ いずれにしても印刷はコミュ

ニケーションのツールとして生活の中に深く浸透

してきたと思う｡

２回目と言うことでこちらの固さがとれず､ 挨

拶も固くなってしまいました｡ 次回からはもう少

し柔らかなお話を心掛けます｡

新入会員紹介 清水光朗会長

桐澤満さんは㈱ミスズ

の代表取締役でいらして

建設業の他､ セブンイレ

ブンの経営もなさってい

ます｡ S30年11月11日生

で会社は青木島町大塚558-１です｡ 会員増強に心

良く入会して頂きました｡ どうかよろしくお願い

します｡

新会員ご挨拶 桐澤 満さん

清水会長さんから紹介いただき

ました｡ 20年来お世話になってい

まして何かの形でお返しできれば

と思っていたところ入会のお誘い

がありました｡ 仕事柄例会に出席

できないこともままあるかと思いますが､ ご指導

よろしくお願い致します｡

ヨンジャン サントス米山奨学生 ご挨拶
奨学金を頂けることで生活に少

し余裕ができ勉強に専念できると

ともに他の活動にも参加でき充実

した日々を過ごせています｡ 有難

うございます｡ ８/14～９/15は､

信大の友人４人でネパールに帰国し地震被害の調

査やボランティア活動､ 募金活動をしてきます｡

少しでもお役に立てればと思っています｡

幹事報告 小山浩太郎幹事
・クラブ計画書・必携を配布｡ 掲載事項に間違い

がありましたら事務局までお知らせください｡

・次週例会は､ 第３週となりますので､ 座席札を

引いてください｡

・HP更新しました｡ ご覧になってください｡

７／17 本日のプログラム

会 員 卓 話 岡 田 啓 治 さ ん

｢健康寿命｣

第1346回例会 2015年 (平成27年) ７月10日 (金)

世界へのプレゼントになろう
Be a Gift to the World



出席・ニコＢＯＸ報告 坂井史明例会運営委員
７/10 (会員53名) 出席33名前々回修正出席率93.61％

ゲスト ヨンジャン サントス米山奨学生

・清水光朗さん☆着任早々皆様の不安を誘うお話

ですが､ 昨日高崎で新幹線の乗り換え時に愛用

の Ipad 入りのバックを置き忘れてきたのです

が､ 本日連絡を入れたら届けられているそうで

す｡ ほんと日本に生まれて良かった！！

☆桐澤さん本日より宜しくお願いします｡

・坂井史明さん☆初めてで最後の出席報告をさせ

ていただきます｡ 近況報告になりますが､ ５月

15日上田営業所を出させていただきました｡ 現

在上田で営業所長がロータリークラブに入会で

きるように､ ご協力いただいて動いています｡

・合 計 7,000円 ・累 計 65,460円

職場例会のご案内 山本博昭職業奉仕委員長

８月28日に東京電力水内発電所～水内ダムの見

学をします｡ だいぶ暑い時になりますのでお昼は

新町名物のジンギスカン (生ビール付) です｡ 肉

はとても柔らかいので皆さんのお口に合うと思い

ます｡ 御出席をお待ちしています｡

前年度事業・会計報告 中野欣哉直前幹事

前年度は､ 新しい事業はなく

例年通りの事業を行いましたが､

2015～16年度の北信第１グルー

プガバナー補佐として伊東義次

さんを輩出させて頂きました｡

また地区補助金申請をし､ 10月

に飯山野々海高原にて県短ウィンドオーケストラ

の皆さんと森林 (もり) 整備をしました｡ 活気あ

る有意義な一日となり地区補助金報告も無事済ま

すことが出来ました｡ 懸案だったインターアクト

クラブも４月から会員が増え今では13名とのこと

で､ こちらにも期待したいところです｡

当初は会員の減少､ それによる財務の悪化を心

配したのですが､ 例年とほぼ同じ額の繰越金を残

すことができました｡ 30周年に向けて､ さらなる

準備ができればいいと思っています｡

会計監査報告 小林敏生会計監査

年に一辺のご奉告ということ

で初めにしてここに立たせて頂

きました｡

７月１日当クラブ事務所にお

いて轟会計立会いのもと､ 関係

帳簿､ 通帳､ 証書等を監査し､

適性に処理されていた事をここでご報告致します｡

本年度事業計画 清水光朗会長

事業計画 当クラブは ｢明朗にして品位あるクラ

ブ｣ を基本理念として今日に至っています｡ ただ

昨今の状況を顧みると会員の減少により､ 活力の

低下と資金面での問題が気になるところです｡ し

かしながら皆様のご協力で解決していけるのでは

ないかと思っています｡ また､ 次年度には30周年

の記念事業を予定しています｡ 今年一年間､ 準備

をしっかり行っていきたいと思っています｡

本年度収支予算 小山浩太郎幹事

事業計画・収支予算

P24～25のクラブ運営予定表

をお読みいただきご確認くださ

い｡ ８/７納涼会｡ ８/28職場例

会｡ ９/11伊東ガバナー補佐事

前訪問例会｡ ９/18ガバナー公

式訪問例会｡ 10/18地区大会｡ 10/24ロータリーの

森林 (もり) 例会｡ 地区補助金事業｡ 11/７IM

会員セミナー｡ ホストは長野西と長野東RC合同｡

12/11年末家族会｡ ～下半期省略～

一般会計の収入予算額は15,568,100円を､ ニコ

BOX会計の収入予算額は3,900,000円を､ それぞ

れ見込み予算立てしました｡ 森林 (もり) 特別会

計の繰越金は1,413,945円を見込み､ 地区補助金

申請をしましたのでそちらの補助金も含めて予算

立てしました｡ 詳細はクラブ計画書をご覧になっ

てください｡ 以上よろしくお願い致します｡

例 会 案 内

７月24日 ゲスト卓話 佐藤 洋子さん

(上山田温泉あさひ倶楽部オーナー)

江戸文化 ｢浮世絵｣


